

Sergio Matos: “La seguridad en Los Indianos se encuentra garantizada”

D. S.

Santa Cruz de La Palma

El alcalde de Santa Cruz de La Palma, Sergio Matos, mostró su sorpresa ante las críticas expresadas por un sindicato de la Policía Nacional sobre la seguridad en las próximas fiestas de los Carnavales y, en especial, el Día de Los Indianos, en la capital palmera.

Unos festejo en los que “la seguridad está garantizada como lo ha estado en todos los años anteriores”, recalcó el alcalde. Matos mostró su sorpresa por las críticas lanzadas por el sindicato Confederación Española de Policía (CEP), que tildó de “nefasta” la planificación del dispositivo de seguridad.

El alcalde indicó que durante las reuniones donde se abordó el plan de seguridad de las Fiestas de Invierno de la capital palmera no se registró ninguna crítica al respecto. Recordó además que durante las fiestas del Carnaval de Santa Cruz de La Palma habrá refuerzos especiales en todos los cuerpos policiales. En el caso de la Policía Nacional está previsto que se desplace a la Isla una unidad especial de intervención en eventos. A ello hay que sumar refuerzos de la Policía Local y la llegada también de efectivos de la Policía Canaria.

Asimismo, señaló que aún quedan reuniones pendientes sobre el plan de seguridad, para concretar algunos aspectos de su desarrollo por los distintos sectores que participan en el mismo, como Protección Civil o Sanidad.